

# La Comisaría del Congreso “ruega encarecidamente” a los diputados que no abusen de sus servicios

Quico Sallés  
07/06/2016

Correo electrónico del Equipo de Expedición del DNI y Pasaportes de la Comisaría Especial del Congreso de los Diputados para pedir a sus señorías que se haga un “uso racional del servicio” y no deriven a familiares y amigos “o simplemente conocidos” a documentarse.

Según la comunicación, a la que ha tenido acceso La Vanguardia, este servicio “se creó con la vocación de solucionar de manera rápida y ágil las necesidades de documentación tanto de los Diputados como del resto del personal que presta sus servicio en el Congreso”.

Un servicio que se amplió a familiares directos de los funcionarios y al resto del personal del Congreso. Pero con el tiempo esta condición se ha hecho demasiado flexible y los policías han detectado “que en numerosas ocasiones las personas que acceden al interior del Congreso para documentarse y que cuyas citas son solicitadas por los funcionarios de la Casa, no son familiares sino amigos o simplemente conocidos”. Un hecho que colapsa la Comisaría “sobre todo en los meses previos al período estival y durante dichos meses de verano”.

Así los policías se ven obligados “a rogar encarecidamente a todos los solicitantes de citas para la expedición del DNI o del Pasaporte que sean escrupulosos y restrictivos a la hora de solicitar la cita para una persona que sea ajena a su familia directa, evitando la petición de día y hora para amigos o simples conocidos que al colapsar la agenda impiden atender al propio funcionario o a algún miembro de su familia con la agilidad requerida para el caso”.